
Subject: soll auf Dutasterid umsteigen @ Tino, Pilos, Fred666
Posted by Eisenhauer on Tue, 27 Dec 2005 00:44:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi

@ Tino, Pilos, Fred66 und andere spezis

ich bin 20 jahre, habe leichte geheimratsecken und nehme seit 8 monatenproscar 1,25 , nac 600
(das von rationpharm, acc-akut)und eine multivitamintablette von wal-mart. 

jedenfalls kann ich mich an einige haare in den geheimratsecken erinnern die vorher hellbraun
flauschig-wuschig-lockelig und dünn-schwach waren dann ausgefallen sind un nun wachsen da
schwarze dickere nach

ist das normal, dass die erstmal alle ausfallen?? hatte mir bisschen sorgen gemacht....

und sollte ich jetz schon mit duta anfangen, um das bestemögliche für meine haare zu tun
oder erstmal bei fin bleiben?

kann ich auch fin und duta zusammen nehmen?

Subject: Re: soll auf Dutasterid umsteigen @ Tino, Pilos, Fred666
Posted by Foxi on Tue, 27 Dec 2005 14:43:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bleib bei Fin!

Foxi

Subject: Re: soll auf Dutasterid umsteigen @ Tino, Pilos, Fred666
Posted by Jacky81 on Tue, 27 Dec 2005 15:01:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

An deiner Stelle würde ich Finasterid verwenden! Verschenke nicht die Chance, dass du damit
ein paar Jahre zurecht kommst.

Du bist erst 20, du bist sehr jung!
Nimm Fin mindestens 2 Jahre und zu sehen, ob es für dich hilft. Mir hat Fin mit 19 auch sehr
gut geholfen, auch Neuwuchs.

Bin nun 24, nach 5 Jahren leichte Ausdünnung an der Front, was immer mein Hauptproblem
war. Nun bin ich tatsächlich auf Dut umgestiegen. 
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Evtl. überlege dir mal, einen Laserkamm zu kaufen/mieten. Nach 4 Monaten kann ich sagen:
TOP! Mir wachsen vorne kleine Härchen, die kurz sind, d.h.: Neuwuchs. Der Laserkamm sollte
bei keiner Behandlung fehlen.

Subject: Re: soll auf Dutasterid umsteigen @ Tino, Pilos, Fred666
Posted by loydd on Wed, 26 Jul 2006 16:47:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was zur H**** ist ein  Laserkamm?!
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